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四つのテスト
 I .�真実かどうか

II.�みんなに公平か

III.�好意と友情を深めるか

IV.�みんなのためになるかどうか
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2006-2007年度RI会長 ウイリアム Ｂ.ボイド ／ テーマ「LEAD THE WAY」

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 ／ 塚本 誠太郎・上條 康則・是永 俊晴・山本 義久・加藤 文昭・朝来野 弦・川村 一紀
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♪本日のロータリーソング：「奉仕の理想」 ●ソングリーダー：望月徹会員

花森委員長

鈴木副委員長

それでこそロータリー

我等の生業

手に手つないで

奉仕の理想

望月徹会員

望月威男会員

竹下幸嗣会員

率 先 し よ う

No.802
第874回 例会

2006-2007年度
国際ロータリーのテーマ

浦田委員

　皆さんこんばんは。新年度が本日から始まりますが、どうぞ宜しくお願いいたします。また、八木前

会長、近藤前幹事さんには「楽しく、なごやかなクラブ運営」をしていただき誠に有難うございました。

さらに、浦田会員とともに、たくさんの会員増強を実行していただき、クラブに活気が出てきたように

思います。厚く御礼申し上げます。

　さて、静岡中央ロータリークラブも21期目に入ります。そこでSAA委員長の曽根田さんと相談し、例

会運営に変化をつけようということにしました。まず、「ロータリー旗・日章旗セット」です。これは、受

付、会長幹事席、演壇、ビジター席などに飾り、ロータリー例会の雰囲気を出そうとしています。また、「

万国旗セット」ですが、演壇の前に飾り「私たちのクラブは世界につながっている」という気持ちを持

つようにしたいと思っています。さらに「バナー掛け」に今まで頂いた色々なクラブの「バナー」を飾り

ました。まず中央上部に私たち「静岡中央ロータリークラブ」のバナーを置き、その左右に、敬意の意味を込め「静岡ロータリー

クラブ」と親クラブの「日本平ロータリークラブ」とし、その周辺に他の静岡市内クラブと「清水中央ロータリークラブ」、台湾「

中和ロータリークラブ」のバナーを配置しました。頂いたバナーの解説書を読みますと、地元の有名な画家がデザインしたもの

もいくつかありました。またゆっくりとご覧下さい。今年度はいくつかの対外的な事業もあ

りますので、その時にも有効にこれらを使った演出をしていただきたいと思っています。

　つぎに、「テーブル席を指定席」としました。これは主に新会員からですが「席が固定化し

ていて、どこに座って良いのか分からない」「このことがクラブライフをつまらなくしてい

る」というご意見があるためです。その運営についてはSAA委員会にお任せしてあります

ので、試行錯誤しながらこの方式で行きたいと思っています。ところで、この方式で一番の

問題は「たばこ」です。誠に申し訳ないのですが、愛煙家の皆様には例会と理事会での「禁煙」

にご協力頂けませんでしょうか。恐縮ですが宜しくお願いいたします。

幹事報告 前田幹事

1.�事業計画書・予算案上程の件。ガバナー補佐・ガバ
� ナー公式訪問の件。7月例会の件。花火大会の件。
2.�今月の誕生日（寺尾会員、朝来野会員、長嶋会員）
3.�今月は識字率向上月間

スマイル報告
■会員からのスマイル／17名　総額／31,000円

吉川会員・寺尾会員・前田会員・川島会員
� 本年度よろしくお願いします。
秋山会員・土屋会員・下村会員
� 吉川会長年度のスタートにあたり、盛会となるよう祈念致します。
柳瀬会員� 吉川年度がスタートしましたのでスマイルします。
近藤会員・佐藤会員
� 今週の日曜日7月9日市民文化会館にて第3回静岡東高校主催の
� 「応援団フェスティバル」があります。我二人もOB会として出演
� しますのでお出掛け下さい。入場料は300円ですが、ロータリー
� メンバーは我々が受付にいますので無料と致します。
斉藤会員� 八木さんご苦労様でした。吉川先生頑張って下さい。
鈴木会員� スマイル委員を一回もやったことのない私のテーブルの隣にいま
� した。またまた本年もスマイル副委員長をやらせていただきます。
久保田会員� 楽しく親睦が計れるようがんばります。
塚本会員� 永らく休会していましたが、日常生活をするには大丈夫になりま
� したので、新年度からまたお世話になります。宜しくお願いします。
岡本会員� ①1年間社会奉仕に向け、多大なご協力をお願いします。②今年も
� 沖縄方面に行ってきました。与那国島では、馬糞にまみれました。

鈴木副委員長

望月（威）会員� 新年度吉川年度を祝して。
小澤会員� 吉川年度にスマイル。
寺尾会員� 59歳になります。
田島会員� ①国際奉仕委員長に就任させていただきま
� した。②5期末決算でおかげさまで良い決算
� が出来そうです。③今朝タイのバンコクより
� 無事帰って来ました。仕事と遊びです。
見城会員� 奈良間さん、望月威男さんと共に楽しいプ
� ログラム委員会活動が出来ますように！
森田会員� 新年を迎えました。
� 本年もよろしくお願い致します。
溝口会員� 今日から新年度です。20周年記念事業
� を成功させましょう。
S.A.A.委員会� 本年度例会中禁煙となります。ご協力お願いします。
� 席順も工夫しながら指定席制としていきます。


